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МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ 

УЧРЕЖДЕНИЕ 
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(МОУ СОШ с. Варваровка) 
 

 

Протокол 

 заседания Управляющего  совета 

 

 

19.03.2021                                                                                                          № 01 

                                                         с.Варваровка 

 

              

  Председатель:  Радомская Е.Ю. 

  Секретарь:        Савельева Е.В. 

 

  Присутствуют: 

       - администрация –  4  человека 

       - работники школы – 9 человек 

       - родительская общественность – 18 человек 

       - обучающиеся – 4 человека. 

 

 

                                                      Повестка. 

 

1. О повышении показателей активности использования Интернет-

платформы Дневник.ру. для контроля за успеваемостью  и пропусками 

уроков обучающихся их родителями (законными представителями). 

2. Обеспечение обучающихся учебниками. 

3.  О соблюдении санитарно-гигиенического режима в школе и в 

организации горячего питания школьников. 

4. Энергосберегающие мероприятия в школе. 

 

Слушали по первому вопросу: Минькову Т.В., директора школы, о 

повышении показателей активности использования платформы Дневник.ру и 

учителями и учениками и их родителями (законными представителями). Она 

разъяснила, что во всех документах законодательства об образовании 

предусмотрено должностными обязанностями учителей предметников и 

классными руководителями ведение классных журналов и дневников 

обучающихся. От ведения электронного журнала и электронного дневника 

никто учителей не освобождал: п.1 Дополнительных разъяснений по 

сокращению и устранению избыточной отчѐтности учителей к Письму 

Минпросвещения России от 18.12.2020 № СК-578/08 и Рособрнадзора от 



18.21.2020 № 01-350/13-01, в п.1: «осуществление контрольно-оценочной 

деятельности в образовательном процессе с использованием современных 

способов оценивания в условиях информационно-коммуникативных 

технологий (ведение электронных форм документации, в том числе 

электронного журнала и дневников обучающихся). И тот факт, что 

приходится вести  два – только проблема невыполнения показателей. Да, 

действительно, кабинеты не оборудованы интернетом, но сейчас есть  

Интернет в Центре «Точка роста», 12 точек, можно и детей и родителей 

посадить.  

Решили: на голосование ставится следующая формулировка: 

Родительской и ученической общественности, совместно с классными 

руководителями принять меры для повышения показателя активности 

использования платформы Дневник.ру, организовать мероприятия в Центре 

«Точка роста» по регистрации родителей и обучающихся на платформе. 

«за» - 32                              «против» - 2                         «воздержавшихся» - 1 

Слушали по второму вопросу: Тарбогоеву В.Р., библиотекаря школы. Она 

разъяснила, что обучающиеся пользуются учебниками школы на бесплатной 

основе. Ежегодно фонд учебников пополняется и обновляется в соответствии 

с Федеральным Перечнем учебников. Для обучающихся с ОВЗ в школьной 

библиотеке имеется 155 экземпляров с 1 по 9 класс. Конечно, невозможно 

сделать закупку всех учебников одновременно, поэтому бывает, что 

расходятся страницы в разные года издания. Беспокоит вопрос об 

участившейся порчи учебников, поэтому администрация школы напоминает, 

что за порчу школьного имущества предполагается его возмещение, т.е. 

родители покупают точно такой  же учебник, либо штраф в размере 

стоимости испорченного имущества.  

Решение: на голосование ставится следующая формулировка: 

Принять меру возмещения испорченной книги в покупке нового учебника 

взамен испорченного или возмещение денежного эквивалента стоимости 

учебника в ценах текущего года. 

 «за» - 35                              «против» - 0                         «воздержавшихся» - 0 

Слушали по третьему вопросу: Туй-ми А.С., ответственную за соблюдение 

санитарно-гигиенического режима при организации горячего питания 

школьников в Управляющем совете школы. Она рассказала, что ежемесячно 

проводятся проверки санитарно-гигиенического состояния пищеблока, 

проверяется соответствие приготовленных блюд 10-дневному школьному 

меню, проводится мониторинг коэффициента «несъедаемости», который в 

марте месяце  составил 33%.  Директору школы поступают жалобы от 

обучающихся старших классов и учителей на некачественно приготовленную 

еду. При дегустации блюд  члены комиссии отмечают их привлекательный 

вид, соответствие технологии приготовления, оформление и вкусовые 

качества, всѐ это - не вызывает вопросов. В связи с данными 

обстоятельствами предлагает блюдо, которое не удовлетворяет по вкусовым 

качествам обучающихся и учителей заменить другим блюдом, внести 

изменения в 10-дневное школьное меню. 



Решение: на голосование ставится следующая формулировка: 

Внести изменения в 10-дневное школьное меню по объективным причинам. 

«за» - 31                              «против» - 3                        «воздержавшихся» - 1 

Слушали по четвертому вопросу: Янковскую И.Ю., заместителя директора 

по ХЧ, она информировала Управляющий совет школы о выполнении Плана 

энергосберегающих мероприятиях в МОУ СОШ с.Варваровка, проведенных 

в  2020 – 2021 учебном году. (Приложение №1) 

Решение: на голосование ставится следующая формулировка: 

Признать деятельность администрации МОУ СОШ с.Варваровка по 

сбережению энергоресурсов удовлетворительной.  

«за» - 35                              «против» - 0                        «воздержавшихся» - 0 

Рекомендовать:  администрации МОУ СОШ с.Варваровка подготовить 

Энергетический паспорт потребителя топливно-энергетических ресурсов 

МОУ СОШ с.Варваровка на 2021 – 2026 годы. 

 

Председатель УС                                                                            Е.Ю. Радомская 

 

Секретарь УС                                                                                   Е.В. Савельева 

 

 

 

 


